

## INFORMACION ACADEMICA



Dr. Antonio Estandía-Cano, nuevo socio numerario de la Sección de Cardiología de la Academia Nacional de Medicina.

El Dr. Antonio Estandía-Cano cursó sus estudios profesionales en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México, habiendo sustentado examen profesional el 22 de agosto de 1947 con la tesis intitulada "Las alteraciones hepáticas en el paludismo recurrente". Realizó internado médico en el Hospital de Enfermedades de la Nutrición y posteriormente en el Instituto Nacional de Cardiología de 1947 a 1949; cursó sus estudios de Maestría y Doctorado en esta misma institución de 1948 a 1950. Fue investigador asociado en fisiología y cardiología experimentales en la Universidad Baylor de Houston, de 1950 a 1951. Inició su carrera docente en 1948, siendo actualmente profesor titular de aparato circulatorio en la Facultad de Medicina de la U.N.A.M. Es autor de más de 30 trabajos científicos publicados en la literatura periódica nacional y extranjera, coautor de un libro. La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su sección de Cardiología el 2 de octubre de 1968.